

同窓会の活動に
感謝して

会長挨拶



会長 蛭間謙次

暑日が続き、8月は殆ど降雨がなく大地は乾ききっていました。しかし、秋も深まり会員の皆様には体調も回復され、益々ご清栄の事でしよう。また、皆様には桐工同窓会の発展のために、ご理解、ご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。既にご案内の通り、同窓会の目的は会則第3条に会員相互の親睦と母校との連携を保ち、母校の教育振興に寄与する 것입니다。会員皆様には、この目的の達成のため、より一層のご協力をお願ひ申し上げます。

さて、昨年は桐薈研究助成やマイクロバス（29人乗り）の購入を承認していただき誠に有難うございました。生徒や先生方は大変喜んでおりました。大いなる活用と、

員の方々 実行委員の方々のご尽力であります。予定の時間内に総てが推移し表彰式を迎えることができ、無事に終了することができました。参加者の最高齢者は86歳の会員で、埼玉県より参加していただき、乾杯の御発声をいただき、成績発表、表彰と続き、盛会の内にお開きになりました。参加者の多くは日々に自分たちのち、斯くありたいものだと話しておりました。来年もこの時期に開催したいと考えていますので、心に留め置きください。

平成26年度は母校が開校して80年になり、この記念すべき年度に向けて、(一)1~2年は予算面で緊縮財政を布きたいと考えております。(2)理解の程よろしくお願ひ申し上げます。

発行に
枝

よせ
校長 横口高則 同窓会部
「桐薈第一号」の発行を心から慶び申し上げます。貴の皆様には日頃より教育活動に対してもご理解いただき誠にありがとうございます。特に昨年度は令したマイクロバスを購りました。部活動等に大変有効に使用しております。さらに贈り心より感謝申し上げ

同窓会報の 発行によせて

その成績が期待されるところであります。
今年も恒例の親善ゴルフ大会が、8月22日(水)に赤城カントリー倶楽部で開催され、152名の参加をいたしました。今年は他県からの同窓生の出席者が少なかつたのが、少々残念に感じられました。しかし、来年は心からお待ちしております。猛暑の中、全員無事ご貢献部ハウフご帰還しました。

欲しいと望みます。しかし、先生方は勤務時間外の指導となるので、各同窓生や名部のOBの協力が必要だと思います。

最後になりますが、皆様には身体にご自愛いただき、今後じつは同窓会の発展のため、ご協力を下さい申し上げ、あいさつをいたします。

相國
女雷

編集発行 第24号
群馬県立桐生工業高等学校
桐生市西久方町1-1-41
TEL (0277) 22-7141
FAX (0277) 46-4703
同窓会事務局 編集部
印刷 株式会社大門ヶ印刷

同窓会報の 発行によせて

西支部総会に参加
笠原文部総合は参加
をさせていたたき、多くの皆様と
親交を深めさせていたたきまし
た。同窓生の母校によせる思いを
強く感じる事ができました。誠に
ありがとうございました。

さて、昭和9年の開校以来78年
を経過し、80周年を間近にひかえ
た本校であります。この間に時
代の変化に対応しながら、その一
ईズこれを述べ、学科改変等を行

卒業生は昨年度（23年度）の卒業生数を入れて2万人を超えました。現在の編成は機械科2クラス、電気科、建設科、染織デザイン科、（定時制）工業技術科で、全校生徒数は671名です。昨年度の進路状況（全日制）は就職者87名（45%）、進学97名（50%）内4年生大学は44名でした。厳しい就職状況の中でしたが、男子は比較的内定を得やすかったのですが、女子はかなり大変でした。また県外については応募倍率が高く、内定を取るのが難しい状況にあつたようです。進学については4年生大学進学者が増加傾向にあり、指定校を中心としてAO入試や公募推薦を利用しています。

開校記

本年度の開
同窓会副会長
の田邊賢一様
今回は「さ
という演題で
頂きました。
ケンメジヤ
じ使いの勝手
で、鋭角、鈍角
角どちらの方
想交点からも
寸法が測れて
世界唯一の測
定具を開発販
売に至るまでの
お話ししてくださいました。

開校記念講演会

同窓会アドレス E-mail: dosokai@kiriko-hs.gsn.ed.jp

つ以上の部
け持ちで2
です。他の
運動部とが
人数は38名
です。



（3年15名・
4年19名）です。
勤労生徒は
（1年22名・
2年20名・
3年15名）
勤務7名、
部活動所属
人数は38名
です。他の
運動部とが
け持ちで2
つ以上の部

桐生工高同窓会会報
は、今年度
も陸上競技
部が全国大
会への出場
を果たしま
した。県予選会では5年ぶりに総
合優勝を勝ち取り、3名の生徒が
国際競技場で全力を尽してきました。
軟式野球部は県大会で優勝
しましたが、北関東大会では9回
サヨナラで敗退し、残念ながら全
国大会を逃してしまいました。来
年は是非とも全国大会の出場を期
待します。

定時制の在籍者数は現在76名
(1年22名・2年20名・3年15
名・4年19名)です。勤労生徒は
48名(終日
勤務7名)、
運動部とが
け持ちで2
つ以上の部

桐生工高同窓会会報
は、今年度
も陸上競技
部が全国大
会への出場
を果たしま
した。県予選会では5年ぶりに総
合優勝を勝ち取り、3名の生徒が
国際競技場で全力を尽してきました。
軟式野球部は県大会で優勝
しましたが、北関東大会では9回
サヨナラで敗退し、残念ながら全
国大会を逃してしまいました。来
年は是非とも全国大会の出場を期
待します。

機械科
の関係で
資格指導
は、技能検
査室のパソコン
nD室のパソコン
ndows 7)され、CAMが導
入されました。また、内燃機関実
習装置やレーザー加工機を修繕し
ました。



施設設備に関しては、第一CAD
室のパソコン11台が更新(Wi
nDows 7)され、CAMが導
入されました。また、内燃機関実
習装置やレーザー加工機を修繕し
ました。

機械科

全日制

も温かく、
そして厳しく
ご指導・
ご助言くださ
りますよ
うお願い申
し上げま



に、今後とも
元気に働き、勉強し、スポーツ
に汗を流している生徒のため
に、今後とも
も温かく、
そして厳しく
ご指導・
ご助言くださ
りますよ
うお願い申
し上げま

きましても変わらぬご支援ご協
力をいたさ
き厚くお礼
申し上げま
す。

桐生生の皆様、定時制教育にお
きましても変わらぬご支援ご協
力をいたさ
き厚くお礼
申し上げま
す。

定時制

1

桐生生の皆様、定時制教育にお
きましても変わらぬご支援ご協
力をいたさ
き厚くお礼
申し上げま
す。

学校だより

1

に所属している生徒が13名を数
え、運動の好きな生徒達が多数在
籍しています。

定時制のほとんどの生徒は「学
校は楽しく好きだ」と言っています
。職員室は生徒と職員との会話
でいつも賑やかです。そして厳し
い生活環境の中であっても桐工定
時制が生徒にとっての「居場所」
でありたいと常に願っています。

元気いに働き、勉強し、スポーツ
に汗を流している生徒のため
に、今後とも
も温かく、
そして厳しく
ご指導・
ご助言くださ
りますよ
うお願い申
し上げま

電気科は、多くの資格に挑戦し
ています。昨年度の主な合格実績
は、第二種電気工事士(毎年2年
生全員が挑戦)は29名、第一種電
気工事士2名、工事担任者DD1
種3名、第二級陸上特殊無線技士
38名など。ジユニアマイスターで
はシルバー2名、ゴールド7名、
特別表彰1名と頑張りました。今
年度も、多くの生徒が称号・表彰
を目指して勉強に励んでいます。

中学生を対象とした出前授業で
は、従来のテーマに加え、「エネ
ルギーと環境学習」を新たに開設
し、消費電力や発電体験、水質検
査等について学んでもらいま
した。(この
様子
は、桐生
タイムス
で紹介し
て頂きました。
マイコ
ンカーラ
リーカー
大会(コースに設定されたフ
ィンにそつて自走したタイムを競

電気科は、多くの資格に挑戦し
ています。昨年度の主な合格実績
は、第二種電気工事士(毎年2年
生全員が挑戦)は29名、第一種電
気工事士2名、工事担任者DD1
種3名、第二級陸上特殊無線技士
38名など。ジユニアマイスターで
はシルバー2名、ゴールド7名、
特別表彰1名と頑張りました。今
年度も、多くの生徒が称号・表彰
を目指して勉強に励んでいます。

建築コースでは、今夏の建築設
計競技(コンペ)において、3年
生の久保田祐基君が全国第5位の
快挙を成し遂げました。久
保田君は、同学
年の岩丸拓矢君と
共にジユニアマイ
スター顕彰ゴールドにも認定さ
れ、素晴らしい活躍を見せていま
す。

土木コースのものづくりコンテ
スト測量部門県大会でも、本校B
チーム(松村歩君、山田恭平君、
山田知明君)が準優勝、Aチーム
(飯島英之君、五十嵐悠樹君、内
田祐一君)が5位と健闘し、来年
度の成果が楽しみです。

この他、施設設備ではCAD室

建築コースでは、今夏の建築設
計競技(コンペ)において、3年
生の久保田祐基君が全国第5位の
快挙を成し遂げました。久
保田君は、同学
年の岩丸拓矢君と
共にジユニアマイ
スター顕彰ゴールドにも認定さ
れ、素晴らしい活躍を見せていま
す。

建築コースでは、今夏の建築設
計競技(コンペ)において、3年
生の久保田祐基君が全国第5位の
快挙を成し遂げました。久
保田君は、同学
年の岩丸拓矢君と
共にジユニアマイ
スター顕彰ゴールドにも認定さ
れ、素晴らしい活躍を見せていま
す。

「染織デザイン科」では、3年
生が実習・課題研究で取り組んだ
作品を「卒業制作展」で公開して
います。今年度は1月に桐生市市民
文化会館展示室で開催します。
みなさんは是非、御観覧ください。
昨年度からの新しい試みとして
て、染織デザイン部の生徒・職員
が製作した手織りのコースターや
マフラー、そして家紋の染めもの
を毎月第1土曜日に開催される
「買場紗綾市」に出品しました。
昨年度は9月、11月、3月に出品
し大変話題となり、上毛新聞や桐
生タイムス、2月には群馬テレビ
でも紹介されました。

これらのこととは、同窓会から助

事業を通じての本科の発展が実
現されています。

染織デザイン科

この他、施設設備ではCAD室
のパソコンや万能材料試験機等が
一新され、更に充実した学習環境
になりました。

今後は、その他の建築設計競技

における成績、また、土木コース

の桐生川の継続調査結果、また、

地域との連携を基に3年計画で行

われる「次代を担う職業人材育成

会」では、

会員登録

登録料

